



## TEMA 36

### EL PRIMER MILAGRO DE JESÚS

SÁBADO 5/09

# CASAMIENTO

“... Se celebró una boda en la aldea de Caná de Galilea. La madre de Jesús estaba presente, y también fueron invitados a la fiesta Jesús y sus discípulos. Durante la celebración, se acabó el vino, entonces la madre de Jesús le dijo: —Se quedaron sin vino. (...) Esta señal milagrosa en Caná de Galilea marcó la primera vez que Jesús reveló su gloria. Y sus discípulos creyeron en él” (Juan 2:1-11, NTV).

#### OBJETIVOS

Creer que solamente Jesús hace verdaderos milagros.

**Sugerencia de recursos:** Busque en YouTube la experiencia química “transformando el agua en vino” ([https://youtu.be/\\_npyHmVXnq4?si=gYzRKNPfAOp0tVfQ](https://youtu.be/_npyHmVXnq4?si=gYzRKNPfAOp0tVfQ)), con gotas de fenolftaleína, que hace que el agua cambie de color, quedando parecida a la del vino. Adáptelo a su realidad y practique la experiencia antes, para no equivocarse con los recipientes, cantidades y tiempo.

#### INTRODUCCIÓN

Jesús y los discípulos fueron invitados a ir a un casamiento. Y CASAMIENTO es nuestra palabra clave de hoy. Vamos a ver lo que pasó allí, leyendo la Biblia en Juan 2:1-11.

#### HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Juan 2:1-11.

#### COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Sin duda, ustedes también ya fueron invitados a una fiesta de casamiento. ¡Es muy lindo de verdad! Las familias se preparan por mucho tiempo para poder realizar ese evento de la mejor forma posible. En una boda siempre se juntan los amigos y familiares, y los novios se esmeran al máximo en todos los detalles. Después de la ceremonia, los novios y sus familias reciben a los invitados con algunos bocadillos y bebidas.

Algunas veces suceden algunas cosas graciosas o interesantes en una fiesta de casamiento como, por ejemplo: se pinchó la llanta del

auto, se cayó el pastel, se olvidaron los anillos, el cantante olvidó la letra de la canción, etc. En el casamiento al que Jesús fue con los discípulos, también pasó algo, pero no muy gracioso. Más bien triste, pero pasó...

¡El vino se acabó! ¡Así es! Ese vino puro de la uva, sin alcohol y sin fermentación, se acabó. Podemos imaginar la desesperación de los novios, hasta que María, la madre de Jesús, le informó sobre lo ocurrido.

En el lugar había seis tinajas de piedra. Jesús pidió que las llenaran de agua y, luego, mandó que retiraran el líquido que había sido milagrosamente transformado en el más delicioso y puro jugo de uva.

Por amor a las personas, ese fue el primer milagro de Jesús; así, él reveló su gloria y sus discípulos creyeron en él. Jesús transformó el agua en vino en una fiesta de casamiento, porque **todo esto muestra el amor de Dios**.

#### REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué vas a recordar cuando estés en un casamiento?
- Repitan conmigo: En una fiesta de casamiento, Jesús transformó el agua en vino.
- ¿Quién desea contar este milagro de Jesús a un amiguito?

#### ORACIÓN FINAL

Que a través de los milagros de Jesús podamos confiar plenamente en él.

**La palabra clave del próximo sábado es:**